
Acta de la Junta de Facultad número 74 celebrada el día 19 de 
julio de 2012. 
 

Acta número 74 
 
Siendo las 10:40 horas comienza la sesión ordinaria en 
la Sala de Juntas con el orden del día que se adjunta 
como anexo. 
 

1.- Aprobación, si procede, del Acta de la sesión 
anterior. 

 
Se aprueba por unanimidad. 
 
 
2.- Informe del Sr. Decano 
 
El Sr. Decano, con carácter previo,  hace constar 

que en nombre de la Junta que se envía nuestro ánimo a las 
tres profesoras recientemente operadas de las que se les 
desea una rápida recuperación: Dª Araceli Miranda, Dª 
Marta Ortega y Dª Lyda Sánchez. 

 
Se informa que Dª Alicia Lorenzo excusa su 

ausencia por estar acompañando a Dª Araceli Miranda en el 
hospital. 

 
El Sr. Decano informa que se han hecho cambios en 

las obras programadas anteriormente para reducir costes. 
 
El Sr. Decano informa que se mantendrán los 

miembros de las Comisiones de Calidad hasta que cumplan 
cuatro años desde su nombramiento (diciembre 2011) y que 

se renovarán sólo aquellos miembros que por razones de necesidad o voluntariamente tengan 
que cesar. Para lo cual se han establecido los siguientes criterios de prelación, además de 
cumplirse previamente los contemplados en la normativa vigente: 

Asistentes: 
CABEZAS HERNÁNDEZ, MARÍA 
TERESA 
CIUDAD GÓMEZ, ADELAIDA 
COCA PÉREZ, JOSÉ LUIS 
GARCÍA GARCÍA, YOLANDA 
GARCÍA IGLESIAS, JESÚS MANUEL 
HERNÁNDEZ MOGOLLÓN, JOSÉ 
MANUEL 
MORENO FERNÁNDEZ-DURÁN, 
AURELIO 
ORTEGA ROSELL, FCO. JAVIER 
PALAZUELOS MANSO, MANUEL 
PALOMINO SOLÍS, ELIADES MARÍA 
PÉREZ GUTIÉRREZ, VICENTE 
MANUEL 
RODRÍGUEZ GARCÍA, JOSÉ MANUEL 
JURADO RIVAS, JOSÉ CARLOS 
MONTERO NAVARRO, MARTA 
EUGENIA 
MONTERO MELCHOR, JESÚS 
SÁNCHEZ-ORO SÁNCHEZ, 
MARCELO 
JIMÉNEZ NARANJO, HÉCTOR 
VALENTÍN 
FERNÁNDEZ ESTÉVEZ, JOSÉ 
 
Excusa su ausencia la profesora  
LORENZO CRUZ, ALICIA 
 
Invitados:  
GARRIDO MORGADO, ÁLVARO 
GUTIÉRREZ  FERNÁNDEZ, 
MILAGROS 
HIDALGO MATEOS, ANTONIO 
 

 
1º Solicitud de pertenencia a dichas Comisiones por parte del interesado. A partir de 

septiembre enviar un correo a la Secretaria Académic 
2º Adscripción al Centro. 
3º Carga docente en las titulaciones del Centro. 
4º Antigüedad. 
 
Para renovar los Presidentes de dichas Comisiones, se tendrá en cuenta que pertenezcan o 

hayan pertenecido al equipo decanal, por el conocimiento que tienen de cómo funcionan dichas 
Comisiones. 

 
El Sr. Decano aclara que se está estudiando en instancias superiores que se establezca una  

asistencia mínima de entre 60-70%, que de incumplirse será motivo de baja en dichas 
Comisiones. 

 
El Sr. Decano informa que el Rectorado hará que la Ficha 12a, una vez que se ha subido 

al Campus Virtual, no se pueda modificar. 
 



El Sr. Decano también informa de los siguientes puntos: 
- Horario de apertura de la Facultad en Verano. 
- Modificación del código de una asignatura a instancias de D. Pedro Becerro. 
- El plazo para cambiar la adscripción de área de una asignatura o un profesor será 

hasta el 31 de marzo. 
- Presentación de la normativa de prácticas externas, que es muy general, y que cada 

Centro debe desarrollarla. 
- Solicitud desde la Escuela de Hostelería de Mérida la colaboración para la realización 

de Cursos de Perfeccionamiento y de Especialización, en dicha Escuela. Los 
interesados deben contactar con el Decano. 

 
  

3.- Ratificación del acuerdo adoptado por la Comisión Permanente. 
 

Modificación del cambio de fecha del examen de septiembre de la asignatura “Planificación 
financiera y Valoración de Empresas” del curso de adaptación al Grado de Finanzas y 
Contabilidad, pasando del día 10 de septiembre al día 11 de septiembre a las 9:00 horas. 
 

Se aprueba por unanimidad y se anexa al Acta dicho acuerdo. 
 
 
4.- Nombramiento del Coordinador del Plan de Acción Tutorial y propuesta de reconocimiento 
de créditos al alumnado que interviene en el mismo. 
 

El equipo decanal agradece a los profesores su ofrecimiento para colaborar en el PAT e 
informa de los criterios para elegir al Coordinador de dicho programa, que son los siguientes: 

- Haberlo solicitado. 
- Haber ejercido un cargo de gestión. 
- Haber pertenecido a un PAT efectivo o piloto. 

 
En función de dichos criterios se ha nombrado a Dª Teresa Cabezas. 

 
Se aprueba por unanimidad. 

 
Se solicita los Coordinadores por titulación a Dª Teresa Cabezas, que informa que para el 

Grado de Turismo propone a Dª Rocío Blanco, para el Grado de ADE a D. Héctor Jiménez, 
para el Grado de FICO a D. Antonio Hidalgo y para los Másteres a Dª  Mercedes Sabido. 
 

Se aprueba por unanimidad. 
 

En relación con el reconocimiento de créditos, para el alumnado que intervenga como 
‘alumno tutorizado’ se propone que sea de UN CRÉDITO (1) y para el que intervenga como 
‘alumno colaborador’ de UN CRÉDITO Y MEDIO (1,5).  
 

Dª Teresa Cabezas aclara que estos créditos no compiten con los créditos tradicionales de 
libre elección, sino que son reconocimiento de créditos de participación que se conceden por 
actividades de gestión,  actividades deportivas, de colaboración y cooperación humanitaria, etc. 
 

Se aprueba por unanimidad. 
 
 
5.- Renovación de la Comisión de Convalidación. 
 

El Sr. Decano aclara que la Comisión de Convalidación no tiene nada que ver con la 
convalidación de la Comisión de Calidad, sino que es un paso previo de convalidación de 30 



créditos a alumnos extranjeros, para posteriormente solicitar la convalidación de asignaturas a 
las Comisiones de Calidad del Centro. 
 

Se propone al Sr. Vicedecano de Ordenación Académica, D. José Manuel Rodríguez 
García,  y a la futura responsable de Calidad del Centro, Dª Adelaida Ciudad, para sustituir a Dª 
Inmaculada Fabián y a D. David Morcuende, por distintos motivos. Se mantine Dª Rosa 
Galapero y la Secretaria Académica, que actualmente es Dª Elíades Palomino.  
 

Se aprueba por unanimidad. 
 
 
6.- Cambio de adscripción de Centro del profesor D. Antonio Pulgarín. 
 

D. Antonio Pulgarín solicita la adscripción a la Facultad de Estudios Empresariales y 
Turismo y aporta el informe favorable del Consejo de Departamento y de la Junta de la Escuela 
de Politécnica, documentos que se anexan. 
 

Se aprueba por unanimidad. 
 
 
7.- Determinación del número máximo de alumnos a admitir en los Grados impartidos en el 
Centro, provenientes de otras titulaciones. 
 

Se establecen los siguientes números máximos de admisión  para aquellos alumnos ya 
titulados que deseen acceder a los distintos Grados: 
 

 Para el Grado de ADE: 30 alumnos (15 en cada grupo) 
 Para el Grado de Turismo: 20 alumnos. 
 Para el Grado de FICO: 20 alumnos. 
 Para el Grado de ADE-Turismo: 5 alumnos. 

 
Se aprueba por unanimidad. 

 
 
8.- Aprobación del horario 
 

El Sr. Decano pide disculpas por la tardanza en la elaboración de los horarios y explica las 
razones que lo ha motivado. 
 

Toma la palabra el Sr. Vicedecano de Ordenación Académica, que informa que se ha hecho 
lo posible para satisfacer las peticiones de los profesores y que se ha facilitado hace seis días, 
así como las variaciones que se han ido produciendo. 
 

Tras las oportunas aclaraciones, se aprueba por unanimidad, incluyendo los cambios 
solicitados. 
 

El Sr. Vicedecano quiere que conste en Acta expresamente su agradecimiento a D. José 
Antonio Bartolomé por su colaboración y apoyo.  
 

Dª Yolanda García también agradece D. José Manuel Rodríguez, el esfuerzo por la 
elaboración del horario y los cambios introducidos. 
 
 
 
 



9.- Asuntos de trámite. 
 

La Sra. Secretaria Académica toma la palabra para informar sobre la solicitud de D. José 
Antonio Bartolomé del cambio de área de la asignatura Matemáticas II, que estaba en el área de 
Economía  Aplicada y pide su adscripción al área de Métodos Cuantitativos para la Economía y 
la Empresa. 
 

Se aprueba por unanimidad. 
 
 
10.-  Ruegos y preguntas. 
 

El Sr. Decano agradece la colaboración del equipo anterior en el traspaso de funciones. 
 

Dª Yolanda García ruega que se tenga en cuenta la posibilidad de impartir clase los viernes 
en el Centro. 
 

El Sr. Decano informa que se  dejaron libres los viernes para cursos y actividades. 
 

D. Manuel Palazuelo apoya la petición de Dª Yolanda García y afirma que ha sido una 
concesión a los alumnos más que dejarlo libre para cursos y actividades.  
 

El Sr. José Manuel Hernández añade que también se ahorraba costes de calefacción. 
 
 
El Sr. Decano agradece la colaboración y entrega de D. José Manuel Hernández Mogollón 

tanto por la ayuda en la gestión de las obras presupuestadas, como por el desarrollo de la 
modificación del MUAORT. 
 

Dª Yolanda García pregunta por los horarios de exámenes.  
 

El Sr. Decano informa que se están retrasando por el cambio del Calendario académico que 
está llevando a cabo el Rectorado.  
 

Dª Teresa Cabezas pregunta si pondrán aire acondicionado en algún aula.  
 

El Sr. Decano indica que se estudiará. 
 

El Sr. Decano agradece la asistencia a todos. 
 
 
Finaliza a las 11:50 h y, no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión. 
 
 
 
 
 
 
 
 Vº Bº El Decano                  La Secretaria Académica: 

 
 
 

 
 Fdo.: Vicente M. Pérez Gutiérrez                                 Fdo.: Elíades Mª Palomino Solís 


